

Campos Elíseos
EL PASEO DE LA POLÍTICA



POR KATIA D' ARTIGUES katia.katinka@gmail.com

BLOG: <http://blogs.eluniversal.com.mx/camposeliseos/>

Manlio vs. PRD

Madero y su humor norteco

Dio una conferencia de prensa por la tarde: anunció que presentaría al pleno —ya, ya, hoy, hoy— nada menos que una controvertida ley de radio y televisión. De entrada, adelantó una radical diferencia con la propuesta de Manlio Fabio Beltrones: en lugar de 20 años de concesión, sólo 10.

Inmediata mediática controversia, se imaginará. Pero Carlos Sotelo, senador perredista, cambió de opinión para la tarde. En cosa de horas recibió muchas llamadas y recados (todos en buen tono, dice) pidiendo tiempo para “consultas”.

Así lo hará. Quiere que la iniciativa se presente con el mayor consenso posible.

“No somos enemigos (de los medios)”, me asegura. Pero insiste en que la propuesta tendrá que encontrar un equilibrio entre certidumbre para las empresas, rectoría del Estado y más competencia. ¡Meneduca ecuación!

Y, ah, que la Cofetel o un similar se transforme en un órgano constitucional autónomo. Como el IFE o la CNDH...

EL PRD pedirá perdón. Oh, sí. La actual dirigencia ofrece disculpas a la ciudadanía por lo vivido en los ocho meses de incertidumbre, o cochinerío, como quiera llamarlo, y así intentar llegar fortalecidos a 2009.

La imagen institucional serán varios perredistas —no sueñe con ver a Encinas o a AMLO—, entre ellos *Los Chuchos* Ortega y Zambrano, Hortensia Aragón, Graco Ramírez y —ojo— Ruth Zavaleta.

—Te debemos una disculpa porque votaste por el PRD, y no supimos unirnos del

todo —dice Ortega.

—Una disculpa también a ti por hacerte sentir que los políticos viven dividiendo (ino, qué va!) —señala Zavaleta.

—Pero hay un nuevo espíritu en el PRD, trabajamos con los otros partidos para lograr la reforma —afirma Graco Ramírez.

Mmm. Lo que es la urgencia de recuperar votos perdidos, ya cuando comienza 2009. ¿Lograrán que el mensaje llegue a tiempo, que se crea?

La vida sigue. Y eso hizo la familia Abascal.

cal. A pesar de la muerte de su padre, el hijo mayor de la familia de Carlos Abascal, Rodrigo, no sólo se casó sino que su boda provocó una interesante convocatoria...

Para empezar, estuvieron Felipe Calderón y Margarita Zavala. Fueron tanto a la misa como a la recepción. En la mesa principal estuvieron la viuda de Abascal, Rosa Martha; el nuncio apostólico Pierre Christophe; el ex presidente de la Coparmex, Bernardo Ardavín, y otros dos de los hijos de Abascal, ya casados: Rosy y Gonzalo, con sus esposos.

Me cuentan que Abascal quiso hacer una última “travesura”, por así decirlo... Quería sentar en la misma mesa a Vicente Fox y

Marta Sahagún. Finalmente quién sabe por qué no fueron el ex presidente y su mujer.

Sólo hubiera faltado Manuel Espino y un mouse de aguacate... Por cierto, Rodrigo se casó hasta ahora porque siguió los pasos, digamos, de su padre. Estuvo durante un tiempo en un seminario en Roma, pero descubrió que su vocación era otra.

Los chistes de Gustavo Madero. El senador y suspirante a la gubernatura de Chihuahua anda simpático.

Hace días, se mofó del eslogan del gobierno de ese estado: “Tierra de encuentros”. Lo parafraseó: “Encuentro un cuerpo por aquí... otro por allá”. También sugirió cambiar el menú de los desayunos: de “huevos tibios” a “huevos gobernador”.

Ahora, tiene la ocurrencia de sugerir hacerle un “monumento en la vía pública” al secretario de Hacienda, Agustín Carstens. Porque contrató un seguro para salvaguardar los ingresos petroleros. ¿Y si lo cambiamos por la Fuente de Petróleos?

Que conste, ayer lo prometió el Presidente. El DIF presentó conclusiones y diagnóstico —fruto de cuatro mesas regionales— para lograr la integración social de las personas con discapacidad y sus familias. Hay, por lo pronto, 192 propuestas puntuales.

Que ahora hay que hacer consultas con ONG para —al fin— renovar en el marco de los derechos humanos (a los que nos obliga la Convención de la ONU que firmó



Fecha 10.12.2008	Sección Primera	Página 13
----------------------------	---------------------------	---------------------

nuestro país) la estrategia nacional sobre la integración de las personas con discapacidad.

Que conste, reitero. No dejaremos que se le olvide...

Parece que fue ayer...

Febrero de 2007. Carlos Abascal y JC Mouriño luego de una comida. ¿Le estaría dando consejos para cuando llegara a Gobernación? Hoy, en 2008, fueron de las bajas significativas en el gobierno y en el PAN

